



**PRÉFET
DE LA RÉGION
GUYANE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUE DE PRESSE

Cayenne, lundi 23 janvier 2023

**Nouveau pont du Larivot
Arrivée des premières barges géantes**

Les deux premières barges géantes nécessaires à la réalisation des fondations et des piles du nouveau pont du Larivot, sont arrivées ce week-end par le chenal de la rivière de Cayenne. Les deux autres barges sont en cours d'acheminement, en traversée de l'Atlantique depuis l'Europe.

Avec l'arrivée de ces moyens nautiques inédits en Guyane, le chantier du nouveau pont du Larivot franchit une étape essentielle. En effet, les barges géantes sont fondamentales pour le recours à des techniques offshore, qui permettront la création de fondations profondes pour construire les piles du pont. Des pieux de plus de 50 mètres de profondeur et 1,60 mètre de diamètre seront installés, afin d'ancrer les fondations dans le rocher.

La construction du nouveau pont du Larivot, dans un contexte géotechnique complexe, constitue une prouesse technique. Un ouvrage d'art exceptionnel, d'une longueur de 1300 mètres sur la rivière de Cayenne, qui constitue la première étape de l'aménagement du réseau routier de l'agglomération de Cayenne, pour répondre à la demande de mobilité croissante des Guyanais.

Il s'agit de l'un des plus grands chantiers d'ouvrage d'art actuellement en cours en France, estimé à 190M€ et financé à 100 % par l'État.

Contact presse :

Service régional de la communication interministérielle

communication@guyane.pref.gouv.fr

www.guyane.gouv.fr